



Oficina de Control Interno participa en Taller de la Contraloría General de la República.

El pasado miércoles 6 de agosto, en las instalaciones de la Contraloría General de la República, se llevó a cabo el Taller: *Mecanismos para una Función Integra, Desafíos y Soluciones*, con la Red de Control Interno del Sector Público.

En la actividad se analizaron propuestas para el proyecto de reforma de la Ley General de Control Interno, orientadas a fortalecer aspectos relativos a la materia, a los riesgos de corrupción, probidad y ética. Se contó con la participación de representantes de diferentes áreas del sector público, quienes realizaron valiosos aportes para el desarrollo de los aspectos requeridos para los cambios planteados.

Hugo Hernández Alfaro, Jefe de la Oficina de Control Interno de la institución, destacó la importancia de este tipo de actividades, señalando que: *"la interacción entre los participantes enriquece los aspectos necesarios para cumplir con los requerimientos de la normativa vigente, así como los cambios para su actualización, en línea con los nuevos retos de la gestión pública"*.



